
Pièces 3 Pièces

Référence CL-11057

Prix 750 000 €

Nice
Appartement à vendre (06000)
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Nice  centre  /  carre  d'or  :  emplacement  exceptionnel  à  deux  pas  de  la  place

masséna,  au  dernier  étage  d'un  bel  immeuble  de  1948 avec  ascenseur,  superbe

appartement  duplex  de  81,07  m²  climatisé  et  baigné  de  lumière.  Il  se  compose

d'un  séjour  ouvert  sur  une  belle  terrasse  de  9  M²,  d'une  cuisine  équipé

indépendante,  d'un  toilette  indépendant  ;  à  l'étage,  une  chambre  en  suite  avec

dressing  et  salle  de  bain,  une  deuxième  chambre  avec  une  salle  de

douche/toilettes.  l'appartement  bénéficie  d'une  cave.  Possibilité  d'acquérir  un

garage en sus (55 000 euros). Cet appartement de charme proche de toutes ...

Nice  center  /  golden  square  :  exceptional  location  a  stone's  throw  from  place

masséna, on the top floor of a beautiful 1948 building with elevator, superb duplex

apartment of 81.07 m² fully air-conditioned and bathed in light. It consists of a living

room opening onto a south facing 9 m² terrace, an independent equipped kitchen,

an  independent  toilet;  upstairs,  an  en-suite  bedroom  with  dressing  room  and

bathroom,  a  second  bedroom with  a  shower  room/toilet.  The  apartment  benefits

from  a  cellar.  Possibility  of  acquiring  a  garage  in  addition  (55,000  euros).  This

charming apartment close to all ...

NICE PROPERTIES MASSENA

10 RUE MASSENA - 06000 NICE

Contacter l'agence

Voir tous les biens de cette agence
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